

## **Schulklassenangebot «Zauberschloss»**

### Schutzkonzept und Hygienemassnahmen

- Pro Vorstellung ist jeweils nur eine Schulklasse präsent. (Keine Durchmischung)
- Auf das Instrumente-Ausprobieren im Anschluss an die Aufführung wird verzichtet
- Die Sitzreihen sind fix markiert.
- Eventuell Maskenpflicht bei den Schülerinnen und Schülern (ist noch nicht ganz klar)
- Das Orchester spielt vor der Bühne, damit können die nötigen Abstände von Musiker zu Musiker eingehalten werden.
- Zusätzlich kommen bei den Bläsern Plexiglaswände zum Einsatz
- Vor und nach jeder Aufführung wird der Raum gründlich gelüftet.